

Uruguay solicitará el traslado de la sede del Sudamericano Sub 20

Deportes



Publicada el: 09/01/25	Visitas: 47
Comentarios: 1	Ver comentarios
Votos: 8	Puntaje: 5

https://www.ultimasnoticias.com.uy/deportes/uruguay-solicitara-el-traslado-de-la-sede-del-sudamericano-sub-20_14019.php

**URUGUAY
SOLICITARÁ EL
TRASLADO DE LA
SEDE DEL
SUDAMERICANO SUB
20**

Deportes

Uruguay solicitará el traslado de la sede del Sudamericano Sub 20

Uruguay impulsará el cambio de sede para el Sudamericano Sub 20.

Incertidumbre en el Sudamericano Sub 20: Uruguay y Argentina evalúan no presentarse

A medida que se acerca el inicio del Campeonato Sudamericano

Sub 20, tanto Argentina como Uruguay han expresado serias dudas sobre la seguridad de sus selecciones al tener que viajar a Venezuela.

Ambas federaciones evalúan la posibilidad de no asistir si no se garantiza un ambiente seguro.

El Gobierno uruguayo ha confirmado su intención de solicitar un cambio de sede, mientras colabora con otros gobiernos de la región para determinar las medidas a seguir.

En respuesta, la Confederación Sudamericana de Fútbol (Conmebol) intenta ofrecer garantías a sus federaciones afiliadas, conscientes de las preocupaciones generadas por la situación política en Venezuela, donde el presidente Nicolás Maduro es acusado de prácticas antidemocráticas.

Patricia Bullrich, ministra de Seguridad de Argentina, planteó inquietudes durante una entrevista en CNN Radio.

"No vamos a enviar a chicos que puedan ser secuestrados.

¿Nuestra selección Sub 20, el 23, puede ir a Venezuela? ¿No los pueden tomar de rehenes?", cuestionó.

Este contexto se agrava por un conflicto diplomático vigente entre Argentina y el gobierno de Maduro, tras la detención de un gendarme argentino, Nahuel Gallo, quien fue arrestado hace un mes en Venezuela bajo acusaciones de espionaje y terrorismo. Hasta el momento, tanto la Asociación Uruguaya de Fútbol (AUF) como la Asociación del Fútbol Argentino (AFA) no han recibido información oficial sobre una posible no presentación de sus equipos en el torneo, que está programado para iniciar el 23 de enero y finalizar el 16 de febrero.

Este campeonato clasificará a cuatro equipos para el Mundial de la categoría.

Originalmente, el Sudamericano iba a llevarse a cabo en Perú, pero se trasladó a Venezuela tras la detención de Agustín Lozano, presidente de la Federación Peruana, por cargos de lavado de activos y fraude.

En caso de que se concrete el cambio de sede, Chile emerge como la principal alternativa, ya que albergará el Mundial Sub 20 del 27 de septiembre al 19 de octubre.

El país cuenta con la logística y las instalaciones adecuadas, lo que le permitiría acoger ambas competiciones sin inconvenientes reglamentarios.

Fuente: Diario Cambio

Imágenes

URUGUAY SOLICITARÁ EL TRASLADO DE LA SEDE DEL SUDAMERICANO SUB 20

Uruguay solicitará el traslado de la sede del sudamericano sub 20

Tags

argentina, presidente, seguridad, argentino, equipos, venezuela, mundial, federaciones, gobierno, campeonato, uruguay, sudamericano

Noticias relacionadas

4.2 * *Uruguay se prepara cuidadosamente para su viaje a Venezuela en el Sudamericano Sub 20*

4.8 * *Nuevo brillo para la delegación uruguaya en el Sudamericano Sub 23: se suman dos medallas más al medallero nacional*

4.4 * *Se realizó un nuevo sorteo para el Sudamericano Sub 20, reviviendo la emoción del fútbol juvenil en la región*

4.9 * *Un grupo de talentosos jóvenes surfistas de la región se prepara para representar a su país en el Sudamericano Juvenil de Surf*

3.9 * *La Celeste se despide del Sudamericano Sub 20 tras una dura jornada*

3.8 * *Uruguay se despide del Sudamericano Sub 15 tras una intensa competición*

5.0 * *Fabián Coito expresó su satisfacción por la planificación del equipo de cara al Sudamericano sub 20*

4.6 * *La Celeste Sub 20 presenta su plantel definitivo para el Sudamericano*

3.5 * *Juveniles Sub 14 y Sub 15 se preparan para una emocionante jornada en Artigas, donde disputarán los cuartos de final de la Ofi*

3.5 * *Uruguay Sub-20 se alista con determinación para el Sudamericano en Venezuela*

Comentarios

Mauro Miranda

09-01-25 00:40

Es una situación complicada la que estamos viviendo. La seguridad de nuestros pibes es lo primero, no podemos arriesgarlos. Si hay que cambiar de sede, que se haga, pero que sea un lugar seguro. La Conmebol tiene que actuar rápido y con seriedad en todo esto. Uruguay siempre, pero la prioridad son los chicos.

Categorías

Interior
aldea
Breves
básquet
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional

Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnología
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo